



El consejero de Medio Ambiente con personal del observatorio, / R. GARCÍA

CONMEMORACIÓN

El observatorio de Cantabria se suma al Año de la Astronomía

ALERTA / SANTANDER

El observatorio de Valderredible se sumará a la celebración del Año de la Astronomía, que conmemora el cuarto centenario de la primera vez que un hombre, Galileo Galilei, miró al cielo con un telescopio, con cinco actividades destinadas a despertar en el ciudadano la curiosidad por esta ciencia. Desde su entrada en servicio en 2007, este observatorio astronómico público ha recibido la visita de más de 6.500 personas en los programas para estudiantes y para los ciudadanos en general que ha venido desarrollando, según ha explicado ayer el consejero de Medio Ambiente, Francisco Martín. Coincidiendo con la celebración del Año Internacional de la Astronomía, Valderredible se ha adherido a la Red Internacional de Zonas de Observación, para poner sus telescopios y sus equipos a disposición de investigadores y aficionados de otros países. Además, va a organizar jornadas de puertas abiertas en

las que el público podrá conocer sus instalaciones y mirar al cielo desde ellas sin necesidad de concertar cita previa. La primera de ellas tendrá lugar el próximo sábado, entre las 21.00 y las 24.00 horas.

COLABORACIÓN. Los responsables de este observatorio y las entidades que colaboran en sus actividades (el Instituto de Física de Cantabria y la asociaciones astronómicas de la región) también van a invitar a los ciudadanos a que participen en Valderredible de «La fiesta de las estrellas», como han denominado a las observaciones que van a organizar para fenómenos señalados, como las Perseidas. Asimismo, el observatorio de Valderredible tiene previsto realizar campañas de concienciación sobre la importancia de no contaminar la oscuridad nocturna con la luz que proyectan hacia el cielo las ciudades y participará en las 100 horas de observación continuada que se van a celebrar en todo el mundo, del 2 al 5 de abril.